

N° du film : 263249

Version : 4

2006-04-25

Entente/contrat :

**Mission : Impossible III**

**GENRE :** Espionnage

**RÉSUMÉ :**

Dans ce troisième *Mission : Impossible*, l'agent spécial Ethan Hunt, de l'Intelligence Service, et son équipe s'attaquent à Owen Davian, un dangereux trafiquant d'armes qui vient d'enlever une agente britannique. Hunt et ses coéquipiers réussissent à rescaper la prisonnière, mais Davian a greffé une puce à détonateur sous la boîte crânienne de la jeune femme et il la tue à distance, après s'être enfui. Davian est prêt à tout pour mettre la main sur une nouvelle arme secrète au pouvoir dévastateur, appelée la « Patte de lapin ». Il décide d'enlever la jeune épouse de Ethan Hunt pour obliger celui-ci à lui procurer l'arme. Hunt n'a que 48 heures pour lui apporter l'arme secrète. Dans une course contre la montre, Ethan Hunt se rend à Shanghai, parvient à subtiliser l'arme secrète, mais un proche a trahi son plan et il tombe dans les mains de Davian, qui lui fait greffer une puce sous le crâne. Après un combat avec Davian, Hunt et son épouse parviennent toutefois à se tirer de ce mauvais pas, comme il se doit.

**MOTIFS :**

Ce film d'action et d'espionnage est inspiré d'une célèbre série télévisée décrivant les stratégies, les coups de force et les prouesses d'une équipe d'agents spéciaux ayant recours à une technologie sophistiquée et d'avant-garde relevant de la science-fiction. Dans ce troisième film, l'accent est mis sur le personnage d'Ethan Hunt (Tom Cruise) et l'équipe passe plutôt au second plan. Le film offre de nombreux affrontements, tirs, poursuites, escalades et acrobaties des agents spéciaux et des trafiquants dont les armes appartiennent plus au monde virtuel qu'à la réalité. Ainsi en est-il du détonateur greffé, de la « Patte de lapin », de ces fusils fichant un petit morceau de fer sans effet sanglant ou presque. Si l'on trouve quelques mitraillettes et leurs victimes, le graphisme est peu sanglant, comme s'il s'agissait de mort virtuelle. Le tout concourt à donner à ce film violent, trépidant et bruyant, un aspect rappelant le jeu vidéo. Toutefois, par son accumulation d'actes violents, et à cause de deux scènes plus corsées, la mort de l'agente en ouverture de film et le combat final entre Hunt et Davian, le film risque de troubler un public ne possédant pas un début de maturité. Pour cette raison, le film est classé dans la catégorie « 13 ans et plus », le classement étant accompagné de l'indication « Violence ».

**CLASSEMENT :** 13 ans et plus

**INDICATION (S) :** Violence

31 mai 2006

Service du classement des films

FR